

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

18-09076

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Antrag zum Haushalt 2019 - Herz für Liebesschlösser an der Okerbrücke Grund

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.09.2018

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Heidberg-Melverode
(Entscheidung)

12.09.2018

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Es wird gebeten, in den Haushaltsplan 2019 die notwendigen Mittel in Höhe von 10.000 Euro für die Errichtung eines etwa 180 Zentimeter hohen Herzens aus Drahtgeflecht einzustellen. Dieses Herz soll an der Okerbrücke Grund in Melverode aufgestellt und dazu genutzt werden, dass sogenannte Liebesschlösser am Drahtgestell und nicht an der neu errichteten Brücke befestigt werden können.

Sachverhalt:

Bereits bei der Freigabe der neuen Okerbrücke Grund am 10. September 2018 wurde von zahlreichen Anwesenden darüber spekuliert, wann das erste sogenannte Liebesschloss an der Brücke hängen würde. Denn die Seiten der Brücke würden sich gut dazu eignen, dort diese Vorhängeschlösser anzubringen. In anderen Kommunen bzw. Ländern (in der Anlage ist ein Herz aus Curacao fotografiert) wird neben den Brücken ein Herz oder eine ähnliche Form aus Draht aufgestellt, um daran die Liebesschlösser zu befestigen und nicht an der Brücke. Eine hohe Zahl an Vorhängeschlössern kann nicht nur Auswirkungen auf die Statik einer Brücke haben, sondern sieht auch nicht immer ansprechend aus. Durch das vorgeschlagene Herz könnte das Aufhängen der Liebesschlösser in geordnete Bahnen gebracht werden.

gez.

Thorsten Köster

Anlagen:

So werden Liebesschlösser in Curacao angebracht

